



Concejal de Punta Arenas y candidato a la reelección, Francisco León:

“Urgen medidas para paliar la cesantía”

● El edil fue claro en indicar que las autoridades regionales deben tomar medidas urgentes para que no siga aumentando el desempleo en la región.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

El concejal de Punta Arenas Francisco León Ponce pidió a todos los responsables de generar empleo en la región que adopten medidas urgentes para paliar una creciente cesantía que afecta a miles de personas y a sus familias. “Urgen medidas para paliar la cesantía. Las cifras conocidas son inquietantes porque evidencian que, pese al esfuerzo privado, persiste la incertidumbre, que detiene o limita o posterga nuevas inversiones generadoras de empleo por parte de un gobierno experto en repartir recursos fiscales pero que gasta y gasta, quedándose en

anuncios espectaculares y mediáticos, pero poco efectivos en la práctica” reflexionó el edil de Punta Arenas.

León añadió que no sirve seguir contratando personas en el aparato estatal, “no siempre necesarias, pero que en su mayoría son premios político-electorales, dudosamente justificables, porque su labor no se aprecia en el servicio de las personas y sin embargo irrogan millonarios gastos en sueldos y beneficios sociales, lo cual no es malo, pero aumentan necesidades artificiales ante recursos limitados por la situación económica regional y del país”.

Ante este cuadro, el edil dijo que es evidente que es preciso y ya, generar nuevas fuentes de trabajo estables,



CEBIDA

Concejal Francisco León.

lo mejor remunerados posible y no seguir engordando el aparato del estado u obligando a centenares de personas a sumarse a la economía informal, “vendiendo todo lo que puedan fabricar en sus casas, recibiendo ingresos para parar la olla cada día, pero no siempre y sin previsión alguna”, insistió el Concejal Francisco León Ponce.

“Los desempleados y sus familias merecen respeto, deben lograr trabajo y recuperar no sólo sus ingresos sino que, también, su dignidad, su tranquilidad y la esperanza de que habrá un mejor futuro para sus hijos, aunque la inflación, el

alza de las tarifas eléctricas, pese a los subsidios pudiera llevarlos a caminos reñidos con la ley, como el narcotráfico u otras formas de delincuencia”, la autoridad comunal.

Finalmente, León reiteró la urgencia de adoptar medidas pro empleo en nuestra región, “confiando en los aportes privados, como el turismo u otras actividades productivas, y del gobierno regional por la vía de la puesta en marcha de un plan veloz y eficiente de obras públicas, como la pavimentación de los agujereados pavimentos de las calles de Punta Arenas, sólo por indicar una”.